



Litzlwurm ging an Lokalmatadore

ATTERSEE. Seit 1994 wird im Union-Yacht-Club Attersee in der Drachen-Klasse die Regatta um den Litzlwurm-Preis ausgesegelt. Dieser Wanderpreis stellt die farbenprächtige Skulptur eines balinesischen Drachens dar. Heuer nahmen zwölf Boote teil. Den Sieg holten sich zum zweiten Mal in Folge die Lokalmatadore vom UYCAS Peter Resch, Justin Kurz und Willibald Hauer vor den zwei weiteren UYCAS-Crews Dietmar und Anne Gfreiner/Martin Fussi sowie Michael Farthofer/Friedrich Hubauer/Stefan Deschka.